

## Troc des vêtements

Madame Didelle a organisé une journée de troc de vêtements le vendredi 8 novembre pendant la semaine du climat.

A quoi sert ce troc de vêtements ? : Cette idée est basée sur le site Vinted mais vu qu'on ne peut pas faire de transfert d'argent au collège, à la place on échange des vêtements déjà utilisés. Ce troc est aussi en lien avec la semaine du climat.

Pourquoi cette initiative ? : Parce que l'industrie textile est très polluante pour la planète lors de la fabrication et même lors des premiers lavages des vêtements. L'idée est d'acheter les vêtements en brocante afin d'éviter de contribuer au réchauffement climatique.

En ferez vous d'autres ? : Oui il y aura peut-être d'autres jours si Madame Manet accepte.

